

# アイ(I&愛)

～助け合い・認め合い・高め合い～

令和7年10月23日(木)  
加古川市立平岡南中学校  
第1学年(45回生) 学年通信 第9号

## 行事の秋！絆を深め、互いに高め合おう

暑さがようやく和らぎ、やっと清々しい秋の到来…と思いきや、急に気温が下がって「寒すぎる！！！」先日の体育大会予行でしたね。冷たい風にさらされながらも、本番で100%の力を発揮し思いっきり楽しむため、予行では120%の力で演技に取り組みました。学年競技の入場、とっても良かったですよ♪ また、縦割りの座席で先輩たちと応援も頑張り、大いに盛り上りました。中学生になって初めての体育大会、ぜひ楽しい思い出を平南生みんなでつくりましょう。

合唱コンクールを終えて（感想）より

- ・本番はトップバッターで緊張しました。でも、みんな思いっきり歌えていたし、ぼくも今までの成果を精一杯出し切れたのでとても楽しかったです。他のクラスも楽しそうに歌っている人が多く、それぞれのクラスの思いが込められていていいなと思いました。（1組〇さん）
- ・最初は練習が面倒くさかったけど、練習していくにつれて歌うのが楽しくなりました。最初は真面目にやらない人もいたけど、だんだんと注意できるクラスになりました。朝練したり、工夫したりしたことが金賞につながったのかなと思います。（2組Sさん）
- ・指揮者が初めて間違えずにやり切った時は、クラスの中で拍手が起き、3組はお互いの成功を認め合えるいいクラスだなと思いました。本番はとても緊張したけど、歌ったら緊張がほぐれて歌うのが楽しくなっていきました。（3組Hさん）
- ・今までクラスのみんなで練習して、クラスのみんなと一つになるということがこんなに温かいことなんだなと感じました。中学生になって少し成長できたなと思える合唱コンクールだったと思います。（3組Kさん）
- ・みんなでアドバイスをしたり、協力して練習を進められて、練習を始める前よりもみんなの中で絆が強くなっていたなと感じました。時には失敗することもあったし、言い合いになったこともあったけど、それも全部含めていい思い出になりました。（4組Sさん）
- ・とても団結していい練習ができていたと思いました。最初は下手だった歌も、だんだんと上手くなって合唱になり、完成された演奏になったと思います。金賞には少し届かなかっただけど、またこのクラスメイトと大合唱したいです。（4組Mさん）

### 保護者の皆様へ

先日の合唱コンクール、文化発表会では、お忙しい中ご参観いただきありがとうございました。今週末、引き続き平日開催の体育大会となります。ご無理のない範囲で応援していただければ幸いです。先日プログラムを配布いたしておりますので、お越しになる際は演技順や座席等、参考になさってください。よろしくお願ひいたします。



## 平南生は才能の塊って伝えなきゃ（文化発表会）

先日の合唱コンクール、文化発表会では、どのクラスも素晴らしい合唱を披露しました。クラスで意見を出し合い、協力して一つのものを創り上げることは難しいですが、その分やりがいや楽しさも味わえたのではないでしょうか？ 感想を読むと、合唱練習を通してクラスの仲がこれまで以上に深まったように思います。来年度、さらにパワーアップした歌声を期待しています。

